

EL OCCIDENTAL

Disminuye S&P nota de deuda soberana de Rusia

Ciudad de México.- La calificadora Standard & Poor's disminuyó ayer la calificación de la deuda soberana de Rusia de BBB a BBB- (menos) argumentando masivas salidas de capital del país en el primer trimestre del año.

En un comunicado, la agencia calificadora indicó además que la "tensa situación geopolítica entre Rusia y Ucrania" podría causar salidas adicionales de capital, afectando aún más la calificación de la deuda soberana rusa, que está a un solo grado de ser considerada como "basura".

Tensiones adicionales entre Rusia y Ucrania generarían "significativas salidas de capital tanto internacional como doméstico de la economía rusa y por lo tanto socavar aún más sus ya debilitados prospectos de crecimiento".

La agencia internacional advirtió también que podría reducir todavía más la calificación a la deuda de Rusia si más sanciones, impuestas por Occidente, causaran un mayor debilitamiento de la economía rusa y de su posición en el exterior.

(Notimex)